

# 分教室通信

第3号  
秋田県立ゆり支援学校  
道川分教室 発行  
H28.7.22



「分教室まつり」にぜひおいでください！

高等部主任 桐田 明日子

10月26日(水)は、「分教室まつり」の日です。これまで午前にはステージ発表、午後は民謡梅若会の皆さんとの交流を行っていましたが、今年度は午後にはPTAを行います。民謡交流は後日実施します。

さて、なぜそうしたのかといいますと、より多くの保護者の皆さん、できれば児童生徒全員のご家族に学部発表を見ていただきたいからです。小・中学部と高等部に分かれ、毎年工夫を凝らした題材や衣装、小道具などで発表しています。一人一人が普段の学習で培った力を、晴れ舞台で発揮する場です。写真やビデオも撮りますが、お子さんが自分の力でがんばる息遣いや動きを、ぜひ「生」でご覧いただきたいのです。そして、その場で「がんばったね」「上手だったね」とほめていただければ幸いです。過去2年間の各学部の発表内容を少し紹介します。今年の演目にもぜひご期待ください。

<小・中学部>

<高等部>

平成26年度



アクション活劇  
**M:I  
スパイキッズ  
大作戦  
～幻の  
ダイヤを  
取り戻せ～**



ファンタジー  
大河ドラマ  
感動大作  
**アヤと  
雪の女王**

平成27年度



心あたたまる  
いやしの  
ミュージカル  
**キーボード  
弾きの  
レミーナ**



爆笑人情劇  
**男はつらいよ  
学次郎&  
トラック野郎と  
ゆかいな仲間  
珍道中**

## 8月の予定

3日(水) 夏を楽しむ会  
5日(金) 北1誕生会  
10日(水) 南2誕生会

18日(木) 南1誕生会  
19日(金) 北2誕生会  
25日(木) 2学期始業式



## 小・中学部PTA 親子レクリエーション



6月15日(水)、小・中学部のPTAは親子レクリエーションを行いました。いつもは各階で分かれて勉強している児童生徒もこの日は2階に集合して、おうちの方と一緒にゲームを楽しみました。児童生徒が帰棟した後に茶話会があり、いろいろな話で盛り上がりました。

「カニカニ大作戦」は3匹のカニを引っ張って落とすゲームです。そのカニを拾って、ゴールで待つお父さんにパスしました。タイムレースで競いました。

「カンカンボウリング」では倒した缶の数を競いました。個人とチームで競争しました。倒れた缶は、お父さんとお母さんが拾って立ててくれました。わいわい言いながらみんなで協力しあいました。にぎやかでとても楽しい時間でした。



「はい！カニ1匹  
ゲットです。」



「がんばれ、がんばれ。」  
「急げ、急げ。」  
大盛り上がりです。



最後にくじを  
ひいて、賞品を  
当てました。  
「僕何が当たる  
かな？」



「くじをひいてスイカ  
のビーチボールが当  
たったよ。先生、明日  
遊ぼうね！」

## 9月の予定

7日(水) 岩城小5年生との交流  
8日(木) 南1誕生会  
9日(金) 北1誕生会  
13日(火)～14日(水) 介護等体験  
14日(水) 高等部校外学習(道川海岸)

15日(木) 南2誕生会  
16日(金) 北2誕生会  
20日(火) 小・中学部ボランティア人材バンク交流  
(美容体験)  
21日(水) 分教室集会(保健集会)  
22日(水) 中学部・高等部校外学習(本校交流)



# 岩城小学校 6年生との交流

6月22日（水）に岩城小学校6年生の皆さんとの交流がありました。

昨年度にも一度交流しており、2回目の交流でした。始めは少し恥ずかしそうにしていた岩城小の児童も、ゲームが始まるとみんなで力を合わせて作戦を考えたり、分教室の児童生徒の手をとって一緒に投球したり、高得点に喜んだり、次第に楽しい雰囲気になりました。岩城小の皆さんが、優しく分教室の児童生徒の手を取ってひもを引いたり、移動時にゆっくりと車椅子を押したりする姿があちこちで見られ、温かい気持ちがたくさん感じられました。

11月にも交流する予定です。次回は、岩城小学校の皆さんが活動内容を考えてきてくれます。また会うのを楽しみに待ちたいと思います。



1グループ  
コロポンゲーム



2グループ  
カニ玉入れ



3グループ  
カンカンボウリング



4グループ  
カニカニ大作戦



# 中学部 3年・高等部 宿泊学習

6月8日・9日に春の丘地域交流施設「いこいの家」で宿泊学習を行いました。多くの保護者の方々にも参加していただき、にぎやかな二日間となりました。

1日目は天気に恵まれ、夜に外に出てイルミネーションを見たり、花火をしたりすることができました。2日目は外で始まりの会を行った後、お借りしたカラオケマシーンを使ってのレクリエーションを行い、盛り上がりました。部分参加の生徒もいましたが、全員が参加することができました。また一つ学校生活の思い出が増えました。

たくさんのご協力ありがとうございました。



# 7月8日（水）、6名の生徒が、秋田市御所野にある中央シルバーエリアに行きました。

大きなプールに入り、全身で水の感触を楽しみました。昼食にはカレーライスを食べ、楽しい一日を過ごしました。

